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例会報告 第２５１７回 平成２８年５月２６日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：保田ＳＡＡ 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：それでこそロータリー 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
会長報告も後数回となりました。 
小栗会員より展示会の案内を頂きました。時間のある
方は見学に行って下さい。 
 
■幹事報告  田渕幹事                  
■ガバナー事務所より：地区大会参加のお礼 
■６月のレートのお知らせ（１ドル＝１１０円） 
東京麹町ＲＣからの冊子「思い出草」 

■ガバナーエレクト事務所より： 
２０１６－１７年度短期交換受入学生のホストファ
ミリー選定のお願い 

 
欠席届 １５名 
 
■委員長報告                    
ロータリーの森 竹田委員長 
吉尾造園様の好意でロータリーの森の芝桜の植え替え
を先週完了しました。 
 
■プログラム  竹田企画委員長                    
小松(清)会員 
前回は銀行事件簿のお話をしましたが本日はゼロ金利
についてお話をします。 
今年１月に日銀でゼロ金利が採択され２月にはマイナ
ス金利が導入され今日はちょうど１００日目となりま
す。 
お正月の日経新聞のトップ企業の経営者が今年の株価
や経済を予想した記事が出ていますが日本では景気が
よくなるとの見通しでしたが、現在は株価が下がり景
気はマイナスとなっています。 
マイナス金利となって株式の運用はほとんどマイナス
となっていますが不動産関係はプラスとなっています。 
国債の運用はマイナス。銀行の株価の約３割は下がっ
ています。 
３月決算は良かったのですが今後は十数％収益が落ち
ると予想しています。 
世界経済の約１／３がマイナス金利となっています。 
現在では皆さんがマイナス金利の影響をうけている実
感は少ないと思いますが、銀行は皆さんの預金高を日
銀に約２４０兆円預けています。 
年間０．１％の金利を頂いてましたがマイナス０．
１％となって銀行が日銀に支払う形となります。 
マイナス金利となって金融機関も現在模索中です。 
マイナンバー制度の影響もあり個人向けに金庫が売れ

ています。 
日銀はマイナス金利導入で大胆な金融緩和でデフレ
打破、円安、株高、賃金引上げ、物価上昇等効果を
狙っていましたが現在では逆効果となっています。 
定期預金も一年もので０．０２５％から０．０１％
となっています。 
マイナス金利でよいのでは不動産関係と住宅ローン。 
企業の借入金利は平成２１年から変わっていません。 
日銀のマイナス金利の導入は期待感よりも不安に感
じてる方が多いと思います。 
現在の悪影響は運用市場の悪化で企業の退職金の債
務が膨らみ追加費用が増加となっています。 
消費の売上の伸び悩み、保険の掛金の引き上げ、Ｍ
ＭＦの運用の廃止、学資・年金保険料の値上げ、ゆ
うちょう銀行の国債利息の減少、賃金ベースアップ
の取りやめ等があります。 
マイナス金利が先行しているスウェーデンは、不動
産が値上がりしています。 
 
■ニコニコ                    
有田会員               2,000円 
先週高知洋菓子コンクールがあり、チーム＜タン・
プル・タン＞は、準グランプリをいただきました。
６月には中四国大会に行ってきます。 
 
■出席報告                    
６８．９７％ 
 
 
 
 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


